

Hinweis zur Vergabe der Plätze in der Stadtranderholung in Jahr 2025

Liebe Eltern,

wir organisieren die Stadtranderholung rein ehrenamtlich, in unserer Freizeit.

Wir sind auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Viele Eltern haben uns schon im letzten Jahr tatkräftig unterstützt.

Dafür bieten wir diesen Eltern auch zuerst die Möglichkeit, ihre Kinder anzumelden.

Seit September 2024 suchen wir nach Betreuerinnen und Betreuern, was sich als sehr schwierig erweist.

Wir haben immer noch zu wenig Personal, um im gleichen Umfang wie im letzten Jahr, öffnen zu können.

Deshalb werden wir in diesem Jahr folgendermaßen vorgehen:

Vorrangig: Öffnung der Anmeldung für alle Eltern, die im letzten Jahr Elternarbeit geleistet haben

Ab Ende März: Bekanntgabe des öffentlichen Anmeldelinks auf der Homepage.

Falls alle Plätze bereits belegt sind, kommen die weiteren Anmeldungen auf die Warteliste.

Sobald wir weitere Betreuer und Betreuerinnen finden, schalten wir Plätze frei.

Ihr Team der Stadtranderholung

AWO Bretten